

Guerre, Sélection sociale, Études sacrifiées? MOI JE VOTE CONTRE. ET TOI ?

Le 19 mars, pour crier notre colère.

Guerre, sélection sociale, formation sacrifiée : ça suffit ! On n'en peut plus d'étudier dans des amphis surchargés, de voir des T.D. supprimés ! Y'en a marre d'attendre au resto-U pour avoir un repas de mauvaise qualité, de vivre dans des cités-U délabrées, de voir expulser nos copains étrangers ! Et comment s'en sortir entre les prêts bancaires et les petits boulots ?

7 demandes sur 8 en Cité-U sont refusées sur l'académie de Paris. Quoi d'étonnant ? L'État ne construit plus de logements étudiants, et il manque de la place partout : Il existe seulement 1 500 chambres de Cité-U sur Paris pour plus de 3 00 000 étudiants ! Les frais d'inscription augmentent, le ticket de Resto-U aussi. Pour tout, il nous faut payer !

La pénurie budgétaire : STOP ! Cette politique condamne notre avenir, c'est révoltant ! Le 19 mars, puisque tout le monde peut voter, prenons la parole, exprimons notre colère en disant, par le vote, « Assez de cette politique ! ».

Ensemble, on peut créer l'événement.

Pour la justice sociale : « il n'y a pas d'argent » nous dit-on. Pourtant, quand c'est important à ses yeux, le gouvernement sait où trouver l'argent. Quatre Cités-U de 500 chambres sur l'académie de Paris représentent le prix d'un seul Jaguar, le doublement immédiat du nombre et du montant des bourses c'est 1/4 du coût de l'opération Daguet, 100 amphis coûtent le prix d'un seul Mirage 2 000 ! Mais le gouvernement fait la sourde-oreille à nos revendications. Pour cette raison, nous avons besoin d'être des milliers à exiger une justice sociale, pour qu'on nous écoute, pour gagner.

Tous ensemble, on est plus fort pour gagner les moyens de nos études. Le 19 mars, en votant par milliers pour la liste "UNEF — Tous unis pour nous défendre", créons l'événement.

Chaque voix compte pour la justice sociale.

Le 19 mars, chaque voix comptera pour mettre en échec la casse de l'aide sociale. Réussirons-nous à empêcher Jospin de remplacer les bourses par des prêts d'étude ? Aurons nous suffisamment d'élus pour nous défendre et changer la politique du CROUS ?

Le 19 mars, moi je vote pour la justice sociale, et toi ?

Le 19 mars je vote



Le gouvernement veut endetter 400 000 étudiants C'EST INSUPPORTABLE

En vingt ans, la proportion des étudiants boursiers n'a pas varié d'un iota (14,6% en 1970, 14,7% en 1991). Résultat : 45% d'entre nous financent leurs études à l'aide d'expédients ou de petits boulots, c'est la galère ! Les injustices sociales sont devenues insupportables ; à tel point que doubler le nombre et le montant des bourses, pour permettre à chacun de réussir ses études, est devenu une grande revendication chez les étudiants. Une semaine avant les élections au CROUS, le gouvernement vient d'annoncer son intention d'augmenter les bourses. C'est un sacré recul imposé à Jospin alors qu'il veut remplacer les bourses par des prêts bancaires. Mais Jospin n'a pas encore renoncé. En effet, le gouvernement déclare ouvertement qu'il veut endetter 400 000 étudiants (1 sur 3 !) à l'aide d'un dispositif de prêts bancaires quasi obligatoires pour ceux dont les parents gagnent moins de trois fois le SMIC. Pire : en plus des taux d'intérêts, il faudrait payer 2,5% aux banques pour qu'elles disposent d'un fonds de garantie. Nous faire payer nos études tout en engraisant les banquiers, il fallait y penser ! Le 19 mars, notre nombre peut obliger Jospin à abandonner son plan de sélection sociale. Chaque voix pour la liste "UNEF — Tous unis pour nous défendre" sera une voix de plus pour la justice sociale.